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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  25 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Manifestazione d’Interesse Adesione CER 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

4 CALABRIA Giuseppe Componente A A CONSOLE  

5 NASO Agostino Componente A A LO SCHIAVO ENTRA 15:50 

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

8 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

9 CURELLO Antonio Componente A/P P  ENTRA 15:40 

10 POLICARO Giuseppe Componente P P   

11 PILEGI Loredana Componente A A  ENTRA 15:50 

12 SORIANO Stefano Componente A A   

13 SANTORO Domenico Componente A P   

14 COMITO Pietro Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 ARENA Azzurra Componente A A   

17 LO BIANCO Anthony Componente A A/P  ENTRA 15:50 

Presiede la seduta  il  Presidente CUZZUCOLI , il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

                Il  PRESIDENTE                                              Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                      Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

Il Presidente comunica che l’Assessore Bruni, ha trasmesso alla Commissione una bozza della 

manifestazione d’Interesse adesione CER per essere esaminata ed eventualmente lì dove ritenuto 

necessario suggerire modifiche e migliorie, che saranno sottoposte al vaglio degli uffici. 

Il Presidente, non rilevando interventi in via pregiudiziale, passa dunque alla lettura della 

Manifestazione d’Interesse. 

Al termine di tale lettura, il Commissario Santoro, evidenzia che alla pagina 2 di tale atto , al 

terzultimo rigo è necessario  eliminare la parola BASSA  “ lì dove è scritto ….. alimentate dalla 

medesima cabina di trasformazione di media/ BASSA tensione …. “, in quanto l’ultimo decreto 

ha individuato solo il collegamento di MEDIA TENSIONE. Santoro, inoltre suggerisce la 

realizzazione di una Comunità Energetica pluri-organizzata con diversi attori ( Enti Pubblici – 

Privati – Commercianti ) a suo avviso il primo sito dovrebbe essere il Palazzo di Città e 

successivamente progettarne uno anche su Vibo Marina.  

Anche il Commissario Policaro suggerisce di creare condizioni prioritarie ai pubblici e privati 

svantaggiati precedentemente da limiti normativi. 

Ultimata la discussione sul punto, il Commissario Santoro, invita il Presidente a trattare in 

Commissione la tematica afferente la Protezione Civile dal Piano Tecnologico.  

Successivamente interviene il Commissario Comito, il quale comunica al Presidente che presso il 

Parco Urbano vi sono alberi carichi di olive. Queste, cadendo sul suolo, creano sozzura al luogo. 

Comito chiede l’invio di una nota al Sindaco affinché  incarichi qualche Associazione benefica alla  

raccolta  delle olive e successivamente distribuire l’olio ricavato ai più bisognosi. 

Il Presidente dispone che la segreteria della Commissione provveda ad inviare la nota al Sindaco. 

Il Presidente al termine dei lavori passa alla lettura del presente Verbale, il quale viene approvato e 

per tanto sarà Trasmesso all’Assessore Bruni per i correttivi ed i suggerimenti afferenti alla 

tematica trattata. 

 

La Commissione chiude  alle ore 16:25. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 25/10/2022 

 

  Segretario Verbalizzante f.f.     Il  Presidente la 2^ Commissione Consiliare 

     Emanuela Calderone                  Giuseppe Cuzzucoli 


